
Командующий  Национальной
гвардии  Кыргызстана  считает,
что  те  его  подчиненные,
которые  обратились  к
президенту  страны  просто  не
хотят служить
Командующий Национальной гвардии Кыргызстана Султан Курманов
считает,  что  те  его  подчиненные,  которые  обратились  к
президенту просто не хотят служить. “Я думаю, что те люди,
которые обратились на имя Главкома, просто не хотят служить
здесь, не согласны с теми требованиями, которые я возлагаю на
служащих”,- заявил в интервью Газете. Кг Султан Курманов. По
его словам, те военные городки Нацгвардии не соответствуют
многим параметрам, “здесь закрытый военный городок, а он был
проходным  двором”.  Кроме  этого,  командующий  Нацгвардией
считает,  что  гвардейцы  должны  отвечать  запросам  воздушно-
десантных войск, быть подтянутым, физически выносливым.

Он сообщил, что по обращению к президенту создана комиссия,
чтобы выяснить соответствие доводов, приведенных в письме. В
составе  этой  комиссии  представители  из  СНБ,  прокуратуры,
Администрации  Президента.  В  конце  недели  комиссия  должна
огласить итоги своего расследования.

С.Курманов заявил, что он не будет принимать каких-либо мер в
отношении тех, кто подписался под обращением К.Бакиеву. Но при
этом он как командующий Нацгаврдией не допустит «массового
неповиновения» гвардейцев и при необходимости привлечет Службу
национальной  безопасности,  “потому  что  те  люди,  которые
подрывают  боевую  готовность  занимаются,  что  называется
саботажем”.
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С.Курманов  считает,  что  за  обращением  стоят  “деструктивные
силы”. “То есть это люди, которые пытаются повернуть время
вспять. На самом деле, некоторые подписавшиеся говорят, что,
подписываясь,  не  знали,  что  это  за  документ”,-  отмечает
командующий Нацвардией.

Касаясь отношений с бывшим командующим А.Чотбаевым, С.Курманов
сообщил: “У нас теплые, добрые отношения”.
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